

## RÉFORME DES RETRAITES ACTE II

Lundi 23 janvier 2023

Deux fois plus nombreux!

La journée du 19 janvier et la très forte mobilisation des salariés ont prouvé, s'il en était besoin, que le projet de réforme des retraites est rejeté par une très large majorité de Français.



oin d'en tenir compte, le gouvernement a repris son ton suffisant et condescendant pour expliquer la nécessité de mettre en place cette réforme dans le planning qu'il a défini. Pourtant, aucun argument ne justifie cette régression sociale: le rapport du COR qui a justifié l'ensemble des réformes précédentes et qui a été le faire valoir des gouvernements successifs remet en cause cette réforme et sa nécessité.



## RENDEZ-VOUS LE 31 JANVIER, PLACE D'ITALIE, À 13H30

Une nouvelle fois, l'ensemble des organisations syndicales appelle les salariés à descendre dans la rue le 31 janvier prochain et d'exprimer, plus fort encore, leur colère légitime et leur profond désaccord concernant cette réforme des retraites!

















